

Enviar por email  0  15

Política | Viernes, 29 de Mayo de 2015 · #NiUnaMenos

# Femicidios: “Exigimos que esto sea tratado con la seriedad de una política de seguridad”

La presidenta de la Fundación para Estudio e Investigación de la Mujer (FEIM), Mabel Bianco, denunció que la Ley de Violencia de Género no está implementada y aseguró: “No les importa, no es una prioridad, no faltan recursos. Tal vez porque creen que las mujeres no pueden hacer reclamos como otros sectores”.



La presidenta de la Fundación para Estudio e Investigación de la Mujer (FEIM), Mabel Bianco, se refirió a la manifestación que se llevará a cabo en contra de los femicidios el próximo 3 de junio bajo el lema “Ni Una Menos” y aseguró: “No es una marcha banal, es una marcha que exige que esto sea tratado con la seriedad de una política de seguridad”.

En declaraciones al programa Detrás de las Palabras, Bianco señaló que hay “un reclamo por parte de muchísimos sectores de la sociedad ante este crecimiento de muertes” y remarcó que “se mueren una o dos mujeres por día más todas las que no nos enteramos o permanecen en grave estado”.

“Este reclamo es para decirle al gobierno que tienen que priorizar la atención de los casos de violencia”, aseveró, y sentenció: “No les importa, no es una prioridad, no faltan recursos. Tal vez porque creen que las mujeres no pueden hacer reclamos como otros sectores”.

En este sentido, Bianco precisó que “hay una buena ley que no se está implementando, que es para prevención, atención y eliminación de la violencia contra las mujeres y niñas” y afirmó que lo único que se hizo hasta ahora fue la implementación de “una línea telefónica de asesoramiento para todo el país” y “algunas capacitaciones en las provincias”.

La Ley de Violencia de Género sancionada en 2009 contempla la elaboración de un registro nacional para tener datos oficiales. De hecho, su órgano de aplicación, el Consejo Nacional de las Mujeres, firmó un convenio con el INDEC con ese propósito, pero según Bianco, “no se puso en funcionamiento”.

“No hay estadísticas oficiales, solamente hay un registro de una ONG que es La Casa del Encuentro, que hace una recogida de datos de los diarios y de las denuncias de las mujeres”, amplió.

Además, indicó que según la legislación “había que hacer protocolos de atención para que tanto en los hospitales como en las comisarías se sepa cómo seguir cuando una mujer va a hacer una denuncia” y “hogares refugios para que cuando la mujer no tiene donde ir, pueda ir allí”. Sobre este punto, detalló que “en la ciudad de Buenos Aires hay dos y en La Plata hay dos que son privados”. También informó que no se creó el

## POLÍTICA EN DIARIO INEDITO



Según una encuesta, Lousteau tiene una intención de voto del 30% e iría a ballottage con Larreta



La UCR denunció al PRO por “trato discriminatorio” en relación con las máquinas de votación



La AGN reveló el pago de “sumas no justificadas” y contrataciones sin licitación en Fútbol para Todos



Recalculando

## PUBLICIDAD

**SABÍAS QUE:**

**LOS HOSPITALES PORTEÑOS DEBEN DAR INSULINA GRATIS A LOS DIABÉTICOS QUE NO TENGAN COBERTURA MÉDICA.**

Ley 337



**Legislatura Porteña**  
CIUDAD AUTÓNOMA DE BUENOS AIRES

Ultimo momento

Lo más leído

Recomendado

**Inauguraron la primera planta de reciclado de pilas de la Argentina**

**Según una encuesta, Lousteau tiene una intención de voto del 30% e iría a ballottage con Larreta**

**La AGN reveló el pago de “sumas no justificadas” y contrataciones sin licitación en Fútbol para Todos**

Recalculando

**La UCR denunció al PRO por “trato discriminatorio” en relación con las máquinas de votación**

## PUBLICIDAD

observatorio que estaba contemplado.

“El Consejo Nacional de las Mujeres tiene un presupuesto muy pequeño y lo que se nos dice es que no importa, porque usa presupuesto de otros ministerios, por lo cual tiene que mendigar dinero”, puntualizó Bianco, y concluyó: “Esta marcha es para pedir que se haga lo que la ley dice”.

Claves de esta noticia: [Femicidios](#) | [Violencia](#) | [Género](#) | [Mujeres](#) | [Bianco](#) | [Marcha](#) |



Twitter 15 Entrar

g+1 0

Diario Inédito · Política

Entrar Para usar los plug-ins sociales de Facebook, debes dejar de usar Facebook como FEIM y empezar a usar Facebook como Beatriz Feim.



#### CABA

La UCR denunció al PRO por “trato discriminatorio” en relación con las máquinas de votación



#### Informe

La AGN reveló el pago de “sumas no justificadas” y contrataciones sin licitación en Fútbol para Todos



#### Elecciones

Según una encuesta, Lousteau tiene una intención de voto del 30% e iría a ballottage con Larreta

[Portada](#) [Política](#) [Economía](#) [Mundo](#) [Sociedad](#) [Municipios](#) [Emprendimientos](#) [Cultura](#) [Opinión](#)

[Publicá en Diario Inedito](#) [Contactos](#) [Carta de Lectores](#)

Diario Inédito se edita en Buenos Aires, Argentina

Selección de Noticias y lo más relevante de la jornada

- Último Momento
- Canal de Política
- Canal de Economía
- Canal Internacionales

- Canal de Sociedad
- Canal de Ciudades y Municipios
- Canal de Opinión

Buscáanos en Facebook  
@dinedito